

**Zeitschrift:** Le messager suisse de France : revue mensuelle de la Colonie suisse de France

**Herausgeber:** Le messager suisse de France

**Band:** 6 (1960)

**Heft:** 7

**Artikel:** Au club des jeunes filles suisses de Paris

**Autor:** [s.n.]

**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-849162>

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 13.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**



Elles sont nombreuses à venir au club, une fois par semaine. Elles y écoutent des disques, jouent aux cartes, lisent des livres et se passionnent pour les hebdomadaires. Parfois, M. Reymond, pasteur suisse de l'Oratoire, vient passer quelques moments avec elles. Voici, réunies (de droite à gauche), Irène de Sax, animatrice du club, et Maria, Ursula, Heidi, Julia, Vreny, Silvia, toutes jeunes filles de chez nous, heureuses de se retrouver dans une atmosphère du pays.

(Photo Almasy-Vauthey).

## AU CLUB DES JEUNES FILLES SUISSES DE PARIS

Etudiantes, stagiaires, « au pair » dans des familles, elles sont nombreuses les jeunes filles suisses esseulées dans ce Paris aux mille tentations, aux mille dangers, où, une sortie innocente, une rencontre plaisante, sans plus, de prime abord, peuvent susciter des catastrophes, jusqu'au naufrage, jusqu'à la disparition.

Sans aller pourtant à d'aussi dramatiques aboutissements, la solitude, pernicieuse par essence, pèse sur les jeunes coeurs qu'elle finit par miner.

C'est en considérant ces faits qu'a été créé, au Secrétariat Social des Suissesses à Paris, 13, rue Hallé, Paris, 14<sup>e</sup>, le « Club des jeunes filles suisses de Paris ».

★ ★ ★

Il faut donc que les jeunes filles suisses de Paris sachent et gardent présent à l'esprit qu'elles disposent d'une salle pour se réunir et nouer entre elles de nouvelles amitiés. Avec une bibliothèque, une discothèque, dans un cadre familial pour l'esprit et avenant pour le confort matériel, elles trouveront, personnifiée par Mlle Irène de Sax, la sœur aînée qui les guidera et les

aidera à simplifier et résoudre une infinité de problèmes majeurs et mineurs, posés par leur séjour à Paris.

Naturellement, le Club fait l'objet de l'attention, de la sollicitude affectueuse et du souriant intérêt de la Première Dame de la Colonie Suisse de Paris, Mme Pierre Micheli, qui s'y rend régulièrement.

★ ★ ★

Bien entendu que, dans la tradition helvétique du respect absolu de la personnalité, des croyances, de la liberté de chacun et, de surcroît, avec le tact, la douceur et l'intelligence de cœur de Mlle Irène de Sax, les jeunes filles suisses trouveront à leur Club une assistance pleine et entière, matérielle et morale.

De plus, pour mieux connaître, pour bien connaître ce Paris qui, de toute façon, marquera leurs souvenirs, le Club organise pour ses adhérentes des visites guidées des Musées, de la Ville et de Versailles.

Jeunes filles, mères de famille, et vous Toutes et Tous, Suisses de Paris, inscrivez sur vos agendas : « Club des jeunes filles suisses de Paris, 13, rue Hallé, Paris 14<sup>e</sup>. »

S.